



El amor, el más importante de los mandamientos, 3ª parte Honrar el nombre de Dios

El tercero de los Diez Mandamientos dice: «No hagas mal uso del nombre del Señor tu Dios. El Señor no te dejará sin castigo si usas mal Su nombre» (Éxodo 20:7).

Cuando amamos a Dios con todo el corazón, alma y mente, y a nuestro prójimo como a nosotros mismos ...¹

Queremos honrar a Dios con la manera en que hablamos sobre Él, y queremos que los demás sepan cuán maravilloso es Él.

Por amor y respeto, solo usamos el nombre de Dios y el de Jesús, o Cristo, de manera positiva, y jamás como insulto o palabrota como a veces escuchamos.

¹ Mateo 22:37-39 VRV







¡Fue muy divertido este juego después de todo!

Sí, gracias a Dios. Lo pasé muy bien aunque hayamos perdido.

Jesús nos brinda un ejemplo de cómo podemos referirnos al nombre de Dios amorosa y respetuosamente.

«Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea Tu nombre»³.



(Ver «¿Cómo me relaciono con Dios?» y The Lord's Prayer [El Padrenuestro]
³Mateo 6:9 VRV